



Reforma electoral: Manuel Velasco afirma que el Verde tomará postura cuando llegue el proyecto final

El senador afirma que la propuesta está "en las últimas horas"



Por Joshua Espinosa



Manuel Velasco, coordinador del **Partido Verde** Ecologista de México (**PVEM**) en el **Senado** de la República, afirmó el 17 de febrero que su bancada no definirá **postura** sobre la **reforma electoral** hasta recibir el **documento definitivo**.

Según **declaraciones** hechas en el **Senado**, el **legislador** manifestó: "Todavía están, yo creo que estamos en *las últimas horas* de hacer un esfuerzo y tratar de buscar un **consenso** en el tema".

Velasco resaltó que desconoce el **contenido** final de la **reforma electoral** y que comparte la **incertidumbre** de la **prensa**: "No quiero **mentir**, yo no tengo un **documento** que ya me hayan **presentado** que sea el que van a presentar la semana que entra".

Morena, encabezada en la Cámara de Diputados por **Ricardo Monreal**, ha admitido que la **iniciativa no avanzará** si sus **socios** del **PT** y el **PVEM** no expresan **respaldo** explícito. La suma de **votos** de la coalición apenas supera el mínimo constitucional necesario en el **Senado**, por lo que la abstención o voto en contra de un solo legislador aliado podría bloquear cualquier cambio.